

Los derechos humanos

Qué son los derechos humanos?

En el siglo XX se produjeron grandes avances pero también se produjeron acontecimientos trágicos como las guerras mundiales. Frente a esta situación la comunidad internacional reaccionó en el año 1945 con la creación de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Su primera tarea fue redactar un documento donde se reconociera la dignidad humana y los derechos fundamentales. El 10 de diciembre de 1948 nació la Declaración Universal de los Derechos Humanos (DUDH). Tiene el mérito de haber reconocido que todas las personas somos iguales sin distinción de sexo, etnia, credo, nacionalidad o capacidad económica, que todas somos iguales en dignidad y en derechos. Por eso el adjetivo de universal.

Son los derechos inherentes a todas las personas por el hecho de ser personas. Son derechos, principios y valores que se deben respetar y promover. Tienen como fundamento los principios de dignidad, libertad e igualdad.

La convivencia humana se debe basar en el más absoluto respeto de los derechos humanos de todas las personas. Los derechos humanos son reconocidos por los ordenamientos a nivel nacional pero también a nivel internacional. Los derechos reconocidos en la Declaración Universal de los Derechos Humanos forman parte del Derecho Internacional porque son principios generales reconocidos por las naciones